

http://www.alliancy.fr/2014/07/15/bouches-du-rhone-14-million-pour-les-encre-de-genesink_12849.html

Bouches-du-Rhône - 1,4 million pour les encres de Genes'ink

Gwendoline Robin

La société pionnière dans la production et la formulation d'encres fonctionnelles Genes'Ink a levé 1,4 millions d'euros début juillet.

Elle compte comme participants à ce tour de table le fonds ATI (géré par l'acteur de capital risque CEA Investissement), la Holding Incubatrice Production, Consommation et Gestion d'Energie (fondée par la société de capital-investissement Truffle Capital), la CAAP Création (fonds d'investissements), ainsi que deux business angels (tous deux anciens de Gemalto).

L'entreprise Soreval Corporate Finance spécialisée dans l'expertise des opérations de haut de bilan est venue s'ajouter à cette levée de fonds en apportant son savoir-faire.

Genes'Ink attend de ce partenaire un soutien pour son développement à l'international et l'amélioration de son produit.

Depuis sa création en octobre 2010 à Rousset (Bouches-du-Rhône), la start-up produit des encres fonctionnelles utilisant des nanotechnologies.

«Notre savoir-faire technologique, validé par plusieurs brevets, nous donne vis-à-vis de ces grands groupes internationaux, une très forte crédibilité.», commente Corinne Versini, Directrice Générale de Genes'Ink.

«Nous souhaitons par cette levée de fonds donner les moyens à une société leader d'accompagner ses premiers clients à mettre en œuvre ces nouvelles technologies imprimées dans leurs usines au cours des deux prochaines années, tout en élargissant la gamme de solutions » commente pour sa part François Breniaux de CEA Investissement.



The screenshot shows the article page on the Alliancy website. At the top, there is a navigation bar with categories: Vie numérique, Business, Techno, Start-up, Terrain, Personnalité, and Pratique. Below this, the article title "Bouches-du-Rhône - 1,4 million pour les encres de Genes'ink" is displayed, along with the author's name "par Gwendoline Robin - le 15 juillet 2014". The main content area features a large image of an orange printed circuit board (PCB) with the text "DR Genes'ink" below it. To the right of the image, there is a text block describing the company's achievement. On the right side of the page, there is a sidebar with a search bar, a section for "ESPACE ABONNÉS" (Subscribe and Archives), and a "JE M'ABONNE à la newsletter" button. At the bottom of the sidebar, there is a "DOSSIER" section.